

Amiens, le 11 février 2010

Chers amis,

Vous trouverez ci-joint deux messages, celui du trésorier du Conseil Régional et celui du Conseil Régional. Communiquer, partager est au service de la communion qui nous est donnée de vivre en Région, ces deux messages sont donc porteurs de l'actualité des réflexions du Conseil Régional, de l'actualité de la vie financière de la Région.

Ils sont le fruit des échanges de notre rencontre du Conseil Régional. Ils vous sont envoyés afin qu'à votre tour vous puissiez les partager en Conseil Presbytéral, en Eglise. Se mettre en diapason avec les uns et les autres peut nous aider à découvrir les solidarités et les complémentarités permettant de toujours mieux annoncer l'Evangile ensemble.

A ces deux messages qui seront envoyés régulièrement conjointement ou séparément, viendront s'ajouter des messages accompagnant les moments liturgiques, les temps de fêtes, afin de nourrir la dimension spirituelle de la vie de notre Eglise.

Ces trois formes de communication prennent le relais de ce qui était envoyé sous le titre de "Nouvelles régionales". Nous espérons que vous les accueillerez et les partagerez dans le même souci de visibilité qui a inspiré le Conseil Régional pour leur envoi.

Avec mes messages les plus fraternelles en Christ.

Le Président de Région,

Olivier FILHOL

*PS : si vous souhaitez que le Conseil régional partage lors de ses rencontres certaines actualités de votre communauté ou en fasse éventuellement le relais, n'hésitez pas à communiquer ces informations au secrétariat régional.*